



CaMinus Finis Terrae

Una nueva aventura para visibilizar las enfermedades raras y recaudar fondos para su investigación.

CaMinus es..... Ilusión, superación, optimismo, positividad, cuantas veces nos han dicho "...esto no podéis hacerlo...", hemos oído esta frase en innumerables ocasiones. ¿Y porque no?, ¿Por qué nosotros no podemos hacerlo?, ¿Tal vez porque padecemos una enfermedad degenerativa de las denominadas raras?..... Y eso qué más da, las ganas de vivir, la ilusión, la superación, el optimismo no se ven afectadas por la enfermedad.

Es por todo ello, que CaMinus nació como una asociación sin ánimo de lucro, creada por dos personas que padecen una enfermedad rara denominada Distrofia muscular. CaMinus por todo lo expuesto anteriormente nació basándose en tres pilares fundamentales:

En primer lugar, mostrar al mundo que las enfermedades raras existen, no son tan minoritarias como se piensa, "no es tan raro padecer una enfermedad rara". En segundo lugar, transmitir

positividad y optimismo (realizando proyectos que para muchos serían impensables) a todas aquellas personas que padecen una enfermedad minoritaria y no se atreven a salir de su zona de confort. En tercer lugar, aunque quizás sea lo más importante, recaudar fondos para la investigación de estas enfermedades, única esperanza para todos aquellos que las padecen.

Pero sin duda, CaMinus pretende ser mucho más que todo esto, somos un proyecto solidario a largo plazo que comprende otras actuaciones asociadas y reafirma el valor de la superación.

“Somos embajadores universales de la accesibilidad”.

Tras haber recorrido en el año 2019 el camino francés desde Roncesvalles hasta Santiago de Compostela en silla de ruedas eléctrica, algo que no se había hecho nunca anteriormente.

En el año 2021 cruzamos el desierto de los Monegros en diez días en nuestras sillas de ruedas.

En 2022 recorrimos el Camino Mozárabe de Santiago, desde Almería hasta Santiago de Compostela, 1395 kilómetros, la ruta de peregrinación más larga de nuestro país.

En 2023 dimos en 10 días la vuelta a Euskal Herria, más de 550 kms.

En 2024 peregrinamos una vez más, pero en esta ocasión hasta ROMA, donde tuvimos una audiencia con su santidad el Papa Francisco.

.....En el presente año **2025** recorreremos el camino primitivo para llegar hasta el faro del fin del mundo, en un proyecto que hemos bautizado con el nombre de: **CaMinus Finis Terrae**.

En el mes de junio partiremos de Vitoria para llegar a Oviedo por carretera, una vez lleguemos a Oviedo, desde allí partiremos y en 10 jornadas recorreremos en nuestras sillas de ruedas los 437 kilómetros que nos separaran de Finisterre, como su propio nombre indica, es el final de la tierra antaño conocida, y de ahí su bello nombre clásico, que procede del latín con que por primera vez fue nombrado en los textos antiguos: **finis**, final, **terrae**, de la tierra. El lugar en el que las tribus Celtas erigieron el Ara Solis o Altar del Sol.

Nuestro recorrido se inicia en Oviedo, donde comienza el conocido como camino primitivo de Santiago, transitaremos por el hasta Mellide, donde enlaza con el camino francés hasta Santiago de Compostela, esta será nuestra tercera llegada en peregrinación a la plaza del Obradoiro.

Pero...en esta ocasión, pese a nuestra enfermedad, decidimos cumplir nuestra promesa de ir hasta el fin del mundo.

En la primera etapa iremos desde Oviedo hasta Salas 47,3 kms

Segunda etapa: De Salas a Pola de Allande 52 kms

Tercera etapa: De Pola de Allande a Grandas de Salime, 34kms

Cuarta etapa: De Grandas de Salime a O. Cadavo, 49,5 kms

Quinta etapa: De O. Cadavo a Ferreira, 56 kms

Sexta etapa: De Ferreira a Salceda, 46 kms

Séptima etapa: Salceda - Santiago de Compostela – Negreira 49kms

Octava etapa: De Negreira a Olveiroa, 32 kms

Novena etapa: De Olveiroa a Muxia, 31 kms

Decima etapa: De Muxia a Fisterra, 31 kms

Con inicio a principios de junio, las características de este proyecto en relación al ámbito social serán una vez más las que habitualmente venimos desarrollando a través de anteriores proyectos; dar visibilidad a las enfermedades minoritarias, animar a las personas con diversidad funcional a salir de su zona de confort y a realizar actividades al aire libre, y por último recaudar fondos para potenciar la investigación de estas enfermedades.

Contacto de nuestra asociación:

Mail: asociacion.caminus@gmail.com

Rubén Zulueta Hernández 682 30 42 68

Jose Ignacio Fernández Grajera 690 20 23 12

Redes sociales:

Facebook. <https://www.facebook.com/share/1AmAJzZWKB/>

YouTube. <https://youtu.be/vYttT6u1kDo>

Instagram. <https://instagram.com/caminus0208?igshid=YmMyMTA2M2Y=>